



¡Diputados se quedan afuera! Manifestantes bloquean totalmente accesos de San Lázaro

La Cámara de Diputados se encuentra bloqueada en su totalidad por manifestantes del sector educativo, por lo que, en pleno día de sesión, ni los diputados pueden entrar.

Integrantes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS) llegaron desde las 08:00 horas a exigir que se reanuden las mesas de negociación que sostuvieron el año pasado con el Gobierno Federal, en las que solicitaron basificación y homologación de salarios.



Los cerca de mil inconformes cerraron los ocho accesos del recinto legislativo de San Lázaro, y al momento, ni empleados, ni visitantes, ni diputados pueden ingresar.

Se prevé que en las próximas horas se instale una mesa de negociación para que permitan el acceso, y de no lograrlo, los diputados se verán obligados a suspender la sesión de este martes, programada para iniciar a las 11:00 horas.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/diputados-se-quedan-afuera-manifestantes-bloquean-totalmente-accesos-de-san-lazaro/>